

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 22/NOVIEMBRE/2012

### **Fitch recortó las notas de la deuda de Sony y Panasonic**

ALBERTO AGUILAR: Y Hoy Fitch recortó las notas de la deuda de los fabricantes de electrónica de consumo, ambas japonesas, Sony y Panasonic al estatus de basura y esto se debió a la debilidad de sus negocios.

La baja de nota implica un golpe fuerte a estas empresas de tecnología de Japón que han estado enfrentando una débil demanda y la competencia de algunos rivales, el caso de Apple y el caso de la coreana Samsung Electronics.